

Absender:

**Herr Plock, Mitglied im Stadtbezirksrat  
331**

**20-14432**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Flächennutzung am Ölpersee**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

13.10.2020

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 331 Nordstadt (zur Beantwortung)

Status

19.11.2020

Ö

**Sachverhalt:**

Schon seit der Eröffnung der Ringgleisbrücke wird der Ölpersee als Naherholungsgebiet stärker frequentiert. Durch den Lückenschluss beim Ringgleis wurde diese Entwicklung nochmals verstärkt. Maßnahmen zur Attraktivitätssteigerung beschränken sich jedoch nach wie vor ausschließlich auf das Ringgleis selbst (Spiel- und Sportangebote, Ausstellungen zur Industriegeschichte,...), die angrenzenden Strecken werden nicht berücksichtigt.

Im Rahmen einer Beteiligungsaktion in der Grundschule Schwarzer Berg vor mehreren Jahren wünschten sich die Schüler z.B. ein Großfeld-Schachbrett am Ölpersee. Leider wurde diese Idee nicht umgesetzt, wahrscheinlich war eine Umsetzung der Ergebnisse von den Initiatoren der Beteiligungsaktion auch nicht vorgesehen.  
Am Nordufer vom Ölpersee sind Flächen vorhanden um entsprechende Angebote zu machen.

Daher frage ich die Verwaltung:

In welchen Bereichen am Nordufer des Ölpersees könnten entsprechende Angebote installiert werden?

gez.  
Christian Plock

**Anlage/n:**

keine